



異学年交流会で、自己有用感を！

～「レインボーフェスティバル」と「ぴよぴよ祭り」～

本校の学校経営方針の一つに、「自己有用感」の向上があります。自己有用感とは「人の役に立った」「人に喜んでもらえた」「人から感謝された」ということから生まれる、肯定的な自己評価です。文部科学省・国立教育政策研究所発行の生徒指導リーフ『『自尊感情』？それとも『自己有用感』？』でも、「自己有用感」を高めることの大切さが提言され、その方法として「異年齢集団による交流」があげられています。そこで、本校の異学年交流会を紹介します。

9月17日(火)に2学年と1年生で「レインボーフェスティバル」が体育館で行われました。2年生は1年生に喜んでもらおうと、ヨットカーレース、射的、コロコロゲーム、魚釣り等、アイデアいっぱいのゲームを考え、景品も素敵なものばかり。招待された1年生は大喜びでした。1年生のためにと頑張った2年生のことを、とてもとても頼もしく思えました。



ヨットカーゲーム



コロコロりん



射的ゲーム

また、9月27日(金)には、5学年と城岳子ども園の年長組さんとの交流会「ぴよぴよ祭り」がありました。来年1年生に入学する子ども園の園児と来年最上級生としてお世話する5年生との交流会です。ここでも、城岳子ども園の子ども達を喜ばせようと、5年生の各クラスで、お化け屋敷と魚釣り(1組)、宝探しと迷路(2組)、脱出ゲームと王様ゲーム(3組)とこれまたアイデアいっぱいのアクティビティ！ペアになった園児の手を引き、優しく声かける姿は、本当に頼もしく、かっこよかったです。どの園児もニコニコ笑顔でした。

異学年交流会では、自分より下学年を世話することで役に立つことの喜びを感じ、下学年は世話をする高学年の姿から「憧れ」を感じます。これからも、役に立つことを喜ぶ、役に立ったことを嬉しいと思える、「自己有用感」を高める教育活動に取り組んでいこうと思います。



魚釣りゲーム



脱出ゲーム



景品コーナー



5年教室で開催

明日の授業参観並びに70周年記念「人文字」撮影について

明日の授業参観は5校時で、6校時には「人文字」撮影を予定しています。記念となりますので、ぜひ御参加下さい(雨天の場合延期、後日児童のみの撮影となります)。

また、サンエーやジョイフルへの駐車は、是非ともおやめ下さい。お願いします。